

## Columbus beteiligt sich an Kenter

Artikel vom **16. April 2024**

Reinigungsmaschinen, -geräte und -mittel

Die [G. Staehle GmbH u. Co. KG](#) (Columbus Reinigungsmaschinen) hat Anteile an der Kenter Rhein-Neckar GmbH erworben, die nun als integraler Bestandteil der Columbus-Organisation unter dem Namen Columbus Rhein-Neckar GmbH agieren wird.



V. l.: Philipp Betz, G. Staehle, Matthias Kies, columbus Rhein-Neckar, Karl-Heinz Bäuerle und Jörg-Peter Staehle, beide G. Staehle (Bild: columbus Rhein-Neckar).

Durch den Erwerb von Anteilen durch die G. Staehle GmbH & Co. KG und die folgende Umfirmierung wird die Columbus Rhein-Neckar GmbH ein wichtiger Teil der Firmengruppe. Die Gesellschaft übernimmt den Vertrieb und Service von konventionellen Reinigungsmaschinen der Marke Columbus sowie vollautonomen Reinigungsrobotern. Matthias Kies, vor 18 Jahren Mitbegründer der Kenter Rhein-Neckar GmbH und erfolgreicher Unternehmer, wird zusammen mit seinem 13-köpfigen Team das Gebiet von Karlsruhe bis zur hessischen Bergstraße und von Heilbronn bis

zur Vorderpfalz weiterhin betreuen. Diese Zusammenarbeit sei ein bedeutender Schritt für Columbus Reinigungsmaschinen und stärke die Präsenz sowie den Service in der Region Rhein-Neckar. Jörg Peter Staehle, Geschäftsführer der G. Staehle GmbH & Co. KG, äußerte sich positiv über die Zusammenarbeit und betonte die Gewinnung qualifizierter Vertriebs- und Servicemitarbeiter mit langjähriger Erfahrung und umfassender Fachkompetenz. Die Kombination beider Organisationen in dieser Region werde zu einer deutlichen Steigerung der Schlagkraft führen. Auch Matthias Kies, weiterhin geschäftsführender Gesellschafter der Columbus Rhein-Neckar GmbH, äußerte sich erwartungsvoll über die Zusammenarbeit und betonte die Möglichkeit, die Kunden mit einem starken Partner sowie mit einer schnellen und zuverlässigen Ersatzteilversorgung noch besser betreuen zu können.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---